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1994 .. 06- 1 '* . ANFRAGE 

der Abgeordneten Petrovic, Freundinnen und Freunde 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Vermögensstudie 

Österreich hinkt nicht nur,· was die Besteuerung des Vermögens betrifft, den internationalen 
Durchschnittswerten hinten nach, es fehlt auch an aussagekräftigen Studien und einer 
Zusammenführung der vorhandenen Statistiken 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende. 

ANFRAGE: 

1. Stimmt es, daß das Finanzministerium vor ca. zwei Jahren eine Vorstudie an das 
WIFO in Auftrag gegeben hat, welches sich mit der Besitz- und Vermögenssituation 
in Österreich befaßt? 

2. Wenn ja,· warum Wurde diese Studie bis heute nicht veröffentlicht? 

. 3. Was sind die wesentlichen Inhalte dieser Studie? 

4. Wann wird der Gesamtinhalt dieser Studie veröffentlicht werden? 

5. Wenn keine Veröffentlichung dieser Studie vorgesehen ist, ersuchen die unterfertigten 
Abgeordneten um die Anführung von Gründen für diese Vorgangsweise. 
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